



Einwohnergemeinde Müntschemier

Gemeindeschreiberei

Müntschemier, 12. Mai 2017

Andreas Durrer wird neuer Finanzverwalter in Müntschemier

Anlässlich seiner letzten Sitzung hat der Gemeinderat die vakante Stelle des Finanzverwalters mit Andreas Durrer besetzt. Der 41-jährige zweifache Familienvater verfügt über alle erforderlichen Ausbildungen (u.a. Berufsbildner Lehrbetriebe, Bernischer Gemeindefachmann und Bernischer Finanzverwalter), profunde Kenntnisse im Bereich des öffentlichen Finanz- und Rechnungswesens sowie mehrjährige Praxiserfahrung im Bereich der Finanzverwaltung. Als derzeitiger Finanzverwalter einer Berner Landgemeinde ist er zudem vertraut mit den kantonalen Abläufen sowie den Herausforderungen, denen sich die Einwohnergemeinde Müntschemier zu stellen hat. Andreas Durrer wird seine Arbeit im Gemeindehaus in einem 80%-Pensum am 2. August 2017 aufnehmen.